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El  Deportivo  se  reunirá  con  representantes  del
Ayuntamiento de Elda en septiembre para trabajar en
un  nuevo  proyecto  de  reforma  del  estadio  antiguo
Pepico Amat. Así lo ha anunciado el presidente del club,
Pascual Pérez, a través de un comunicado. Esta idea se
lanzó en 2020 y ahora parece que comienza a tomar
forma.

Durante  las  últimas  semanas  “se  han  mantenido
reuniones  entre  ambas  partes  para  conocer  la
situación actual de la entidad centenaria y planificar

acciones en común”, afirman desde el club azulgrana.
Pérez asegura que tanto el Consistorio como él mismo
“van en la misma sintonía en el interés de mejorar las
instalaciones  de  Elda,  además  de  otras  propuestas
positivas para la ciudad de Elda que puedan generar
puestos de trabajo”.

El edil de Deportes, Fernando Gómez, aseguró a Valle
de  Elda  hace  unos  días  que  desde  el  Consistorio
ofrecieron  la  posibilidad  de  ceder  al  Eldense  estas
instalaciones, que ahora mismo utilizan para entrenar.

El CD Eldense busca reformar el antiguo Pepico
Amat
11/08/2022

Imagen de archivo del antiguo Pepico Amat.
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